



COMMUNIQUÉ

Dans le but de palier aux traumatismes liés au racisme systémique chez les jeunes, l'espace jeunesse du Centre francophone du Grand Toronto (CFGТ) lance une ligne de soutien en santé mentale pour les jeunes de moins de 25 ans.

Toronto (Ontario), le 26 juin 2020 - *Pour diffusion immédiate*

Au lendemain de la table ronde sur le racisme qui a généré des recommandations pour le nouveau conseil de l'égalité des chances du premier ministre Doug Ford, le Centre francophone du Grand Toronto (CFGТ) annonce la mise sur pied d'une ligne de soutien en santé mentale pour les jeunes de moins de 25 ans.

La directrice générale du CFGТ, Florence Ngenzebuhoro, qui est désormais une ambassadrice de l'Organisation Internationale de la Francophonie (OIF) pour la consultation des jeunes sur la francophonie de l'avenir, indique :

« Nous souhaitons appuyer et équiper les jeunes francophones à faire face au racisme systémique, à le dénoncer et à prendre soin de leur santé mentale. Nous souhaitons également appuyer et outiller les familles francophones dans leurs efforts d'encadrer des jeunes noirs aux prises avec des problèmes sociaux tels que la criminalité accrue, l'usage des stupéfiants ainsi que la pression sociale exercée par les pairs. »

Les jeunes Noirs qui feront appel au Centre francophone seront accueillis et recevront une panoplie de services incluant les services d'aide juridique, les services médicaux, les services de recherche de l'emploi, les services d'établissement et bien d'autres services dont les jeunes Noirs ont besoin.

Cette ligne de soutien sera ouverte de lundi au vendredi de 8h30 à 16h30 aux numéros suivants : 647 881 6761 ou 647 268 2016

Les jeunes peuvent aussi visiter notre compte **Instagram @espacejeunessecfgt**

Pour plus de détails, veuillez contacter :

Abel Maxwell | amaxwell@centrefranco.org ou au : 416 684 7160